



園だより

2025年8月号

暑い夏がやってきました。雨や曇りの日が多い7月でしたが、中旬から晴れる日も出てきて、保育園の水あそびがスタートしました。

0・1歳児は、タライにはった水を触り手足にかけたりし、水の感触を感じています。友だちが手でバシャバシャと水しぶきをあげると、マネをして顔に水がかかっても、笑顔を見せていました。子ども同士顔を見合わせ笑う姿は癒されました。2歳児の水あそびは、ダイナミックでした。バシャーン！という効果音がピツタリなくらいの激しさで、友だち同士で工夫しながら、あそびを発展させていました。

8月も夏の楽しいことをたくさん経験し元気に過ごしたいと思います。



8月の予定

身体測定
避難訓練
0歳児健診

9月の予定

引き取り訓練
身体測定
避難訓練
0歳児健診

【お願い】

8月は業者さんのお休みなどがあります。給食数の把握を早めに行いたく、ご家庭でのお休みの予定がある場合は連絡帳などでお知らせください。ご協力お願いいたします。

すごい！保育園のカブトムシ

カブトムシを飼育していて、こんな時どうしよう？という時は、ネットで検索をしています。カブトムシのメスは、まさに教科書通りの行動をし、順調です。子ども達が見えやすいように卵を産んでくれています。

8月は、幼虫でにぎやかな虫かごになっているはずですが、子ども達も毎日観察に来てくれています。職員も成長を楽しみにしている姿に、こうやってみんなに愛されているからこそ、カブトムシも大きな成長をみんなに見せてくれているのかなと思っています。カブトムシさん、どうもありがとう！！



職員の研修

掲示板でもお知らせしていますが、法人内の園に職員が順番に研修に行っています。保育の様子を学び合い、より良い保育を目指していきたいと思っています。ご理解の程お願いいたします。

他には、熱中症対策・応急手当・接遇研修等の研修も行っています。

今年度はもうひとつ、大江戸線の青山一丁目駅にある“こどもの視点カフェ”へ行ってきました。

カフェの名前通り、大人が子ども視点に立った場合、どのようにうつるか？？
↓写真を見ていただいただけるとわかるのですが、牛乳は大人が持つとこんなに大きく

見え、子どもが持つとこぼすのは当たり前ですね。

写真は〇〇先生ですが、顔は全く見えません。

✓子どもの頭のバランスは大人の体に当てはめると、こんなに大きく見えます。だからよく転ぶのは当たり前ですね。

↓ランドセルを背負っているのは〇〇先生です。大人が

ランドセルを背負い、体操着袋や色々持つとかなり重いことがわかります。体験することで、とても楽しい研修となりました。大人が子どもになってみることで、子どもの理解を深めよりよい関係性をさらに深めていきたいです。

